Contribution de M. Castillo en date du 13 janvier 2024

Bonjour,

Tel que proposé aux administrés, merci de bien vouloir consid'rer mon avis pour ce bien d'utilité publique et stratégique mais avant tout publique !!

J'insiste sur ce point car c'est bien sur l'aspect publique que porte mon avis.

En effet, l'aspect technique ne peut qu'être espéré à souhait dans un intérêt de solidarité pour toutes les communes raccordées a cette station d'épuration.

Ainsi, Au delà de l'aspect technique, en plein centre-ville et sur une zone large qui pourrait être clairement mieux exploitée, cette station d'épuration devrait s'intégrer dans son quartier Carras, en proposant un lieu de végétation riche et dense ouvert au public.

Voyons grand !!

Proposer un lieu de vie, tel un deuxième parc phoenix, un zoo urbain et/ou musée océanographique en utilisant les ressources générées (chaleur, eau,...) et de la proximité avec la mer, qui peuvent alimenter une structure de la sorte au moindre cout.

Le pourtour de mer pourrait accueillir un lieu de promenade avec un panorama grandiose sur toute la promenade des Anglais et donc la ville de Nice, a moindre frais car le pourtour existant ne serait que de l'exploiter pour une ouverture au public.

Revoir la structure du Port Carras en y proposant un lieu de restauration, divertissement sans risque de gène visuelle et sonore vu l'éloignement de lieux d'habitation.

Cela permettrait d'offrir un nouveau lieu de vie plutôt que de maintenir une zone de nondroit inaccessible et peu valorisée pour enfin valoriser cette station d'épuration et son aéroport et a moindre cout pour la ville de Nice en proposant une structure qui, a priori, a tout sens de causer des préjudices pour les résidents environnants, qui viendrait au contraire le valoriser.

N'hésitez pas a me revenir si ébauche nécessaire en ce sens.

Prenons le temps de réflexion sur ce bien, afin d'en exploiter au maximum le projet dans sa globalité.

Merci pour la considération,

Julien Castillo